

# Personil Polsek Liukang Tangaya Ikuti Latihan Menembak di Lapangan Tembak Siloro

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](https://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 13, 2024 - 07:00



*Personil Polsek Liukang Tangaya Ikuti Latihan Menembak di Lapangan Tembak Siloro*

Polsek Iptu Sudin mengadakan latihan menembak di Lapangan Tembak Siloro Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep. Jumat (13/06/24)

Latihan yang diadakan oleh Polres Pangkep ini merupakan bagian dari upaya peningkatan kemampuan dan keterampilan anggota dalam menggunakan senjata api, serta memastikan kesiapan mereka dalam menghadapi berbagai situasi di lapangan.

Iptu Sudin mengatakan Latihan menembak ini diikuti oleh seluruh personil Polsek, mulai dari perwira hingga bintara, kegiatan ini dimulai dengan pengarahan singkat mengenai prosedur keselamatan dan teknik dasar menembak.

Dalam keterangannya, Kapolsek Liukang Tangaya Akp Nompo SH MH menyatakan pentingnya latihan menembak ini dalam rangka meningkatkan profesionalisme dan kemampuan operasional personil Polsek. "Latihan ini bukan hanya untuk mempertajam keterampilan menembak, tetapi juga untuk memastikan setiap anggota siap dalam menghadapi berbagai tantangan tugas di lapangan," ujar Kapolsek.

Selama latihan, peserta diberikan kesempatan untuk berlatih menembak dengan berbagai jenis senjata api yang dimiliki oleh Polsek. Instruktur dari satuan Brimob turut hadir untuk memberikan pelatihan intensif, memastikan setiap personil dapat menguasai teknik menembak yang benar dan efisien.

Selain menembak, latihan ini juga mencakup simulasi situasi nyata yang mungkin dihadapi oleh personil di lapangan, seperti penanganan situasi krisis dan penangkapan pelaku kejahatan bersenjata. Hal ini bertujuan untuk mengasah kemampuan taktis dan koordinasi tim dalam menghadapi skenario berisiko tinggi.

Akp Nompo SH MH menegaskan bahwa latihan menembak ini akan terus dilakukan secara berkala sebagai bagian dari program rutin untuk menjaga dan meningkatkan kemampuan personil Polsek. "Kami berkomitmen untuk selalu siap dan tangguh dalam melindungi dan melayani masyarakat," tutup Kapolsek.

Dengan adanya latihan ini, diharapkan personil Polsek Liukang Tangaya semakin siap dan sigap dalam menjalankan tugasnya, memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat sekitar. ( Herman Djide)